

Angelito quedó en la cuna

Bebito muere

asfixiado



Familiares dijeron que el bebé sufrió una caída. ANDRÉS GARITA PARA LT



Provincia: Puntarenas
Población: 31.845 hab.
Extensión: 35,07 km²

◆ Central

◆ **ANDRÉS GARITA**
Corresponsal GN

Un bebito de dos meses murió asfixiado ayer en la madrugada en la comunidad de Libertad 81, en Barranca de Puntarenas.

Los familiares pidieron ayuda a los cruzrojistas e indicaron que el angelito había sufrido una caída.

Los paramédicos revisaron al pequeño en la cuna donde estaba acostadito y confirmaron la triste noticia del fallecimiento.

La víctima tenía una hora y media de estar sin vida en el momento en que recibió atención médica.

El niño no presentaba golpes visibles. Al parecer, la mamá se fue a un bar, la noche del sábado, y dejó a su hijo en la casa de la abuela.

CREO QUE...



MARCOS AGUILAR
POLICÍA

ANDRÉS GARITA PARA LT

“La mamá estuvo en un bar la noche del sábado y el bebito se quedó en la casa de la abuela”.

La mujer habría llegado a recogerlo ayer, como a las tres de la madrugada, y se lo llevó a su casa, explicó el policía Marcos Aguilar.

Agentes del OIJ detuvieron a la joven mamá para investigar lo sucedido.

Las autoridades recogieron el cuerpo y lo trasladaron al Complejo de Ciencias Forenses en San Joaquín de Flores para dar con la causa exacta de muerte.